

Willy Rüegg, SP

Gemeinderatspräsident  
Peter Dolder  
Etzelstrasse 61  
8820 Wädenswil

Au-Wädenswil, den 9. Juli 2007

## Schriftliche Anfrage

### betreffend Standortförderung Stadt Wädenswil

Seit 10 Jahren ist die Standortförderung Zimmerberg/Sihltal aktiv, die sich seit einiger Zeit „Zurich Parkside“ nennt. Die Stadt Wädenswil ist Mitglied, doch viele Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Wädenswil haben keine Ahnung, was diese Organisation eigentlich bezweckt und leistet. Der Stadtrat seinerseits informiert eher über die eigene Standortoptimierung und weniger über „Zurich Parkside“. Es wäre zweckdienlich und wünschenswert, die eventuellen Leistungen der Standortförderung mehr hervor zu streichen.

Im Sinne der Transparenz frage ich deshalb den Stadtrat an:

1. Welches sind die Ziele der Organisation „Zurich Parkside“? Wie und von wem wird die Zielerreichung überprüft?
2. Seit wann ist die Stadt Wädenswil Mitglied von „Zurich Parkside“? Wer vertritt die Stadt Wädenswil in der Organisation „Zurich Parkside“?
3. Welchen Nutzen verspricht sich der Stadtrat von der Mitgliedschaft in „Zurich Parkside“?
4. Mit welchen Mitteln und auf welchen Wegen engagiert sich die Stadt Wädenswil?
5. Wie viel Geld ist bisher an „Zurich Parkside“ geflossen? Wofür hat „Zurich Parkside“ dieses Geld eingesetzt?
6. Wie beurteilt der Stadtrat den Nutzen der Organisation „Zurich Parkside“ für die Stadt Wädenswil? Kann er die Gegenleistungen von „Zurich Parkside“ an die Stadt Wädenswil beziffern?
7. Ist die Standortoptimierung der Stadt Wädenswil an „Zurich Parkside“ angehängt worden oder gibt es eigenständige Aktivitäten und Zielsetzungen?
8. Die befremdliche Bezeichnung „Zurich Parkside“ ist wohl kaum auf einen historisch legitimierten Flurnamen zurückzuführen. Ist es eine willkürlich getroffene Benennung? Falls ja, wer hat den Namen gewählt und wer hat ihn für die Verwendung legitimiert?
9. Ist der Stadtrat der Auffassung, dass die Mitgliedschaft der Stadt Wädenswil in dieser Organisation automatisch verlängert werden sollte, auch wenn kein klarer Nutzen der Mitgliedschaft ausgewiesen werden kann?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen.